



JUNTA DEPARTAMENTAL
DE MALDONADO

SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 9 DE MAYO DE 2023

RECONOCIMIENTO: “Al atleta uruguayo Gonzalo Caballero por su participación y logros en el *trail running* a nivel internacional”: Edil expositor Ronald Martínez.

Vamos a solicitar pasar a **régimen de comisión general** y 3 minutos de cuarto intermedio para recibir a los invitados.

UN EDIL.- Que se vote.

PRESIDENTE.- Estamos votando.

SE VOTA: unanimidad, 31 votos.

Señores ediles, estando en número, continuamos, dando lugar al NUMERAL II) RECONOCIMIENTO: “Al atleta uruguayo Gonzalo Caballero por su participación y logros en el *trail running* a nivel internacional”. Edil expositor: Ronald Martínez.

Damos la bienvenida al señor deportista, también a la señora alcaldesa del Municipio de Solís Grande, Patricia Martínez –muchas gracias por estar aquí–, a la señora directora de Eventos de la Intendencia de Maldonado, doctora María José Mafío, y al señor director general de Deportes de la Intendencia de Maldonado, José Martín Hualde. Gracias por acompañarnos en el día de hoy.

También agradecemos a la familia, amigos, concejales del Municipio, que también están acompañándonos.

Le vamos a dar la palabra al edil expositor y quien propuso este reconocimiento: Ronald Martínez.

Adelante, señor edil.

EDIL MARTÍNEZ (Ronald).- Gracias, señor presidente.

Como usted ya dijo, les damos la bienvenida a Gonzalo, a la señora alcalde del Municipio, al director general de Deportes y a la directora de Eventos, a los concejales y vecinos que vinieron del pueblo y a la familia de Gonzalo, que sé que está por ahí. Muchas gracias por estar presentes.

Antes de comenzar y disculpando la calidad, porque al ser un deporte no tradicional no hay mucha cobertura de los medios de estas cosas, vamos a pasar unos videos para entrar en tema. (Se proyecta video).

Vamos a hablar de Gonzalo.

Gonzalo nació el 9 de agosto de 1984 acá, en Maldonado. Es el mayor de cinco hermanos, los cuales, junto a su madre, siguen viviendo en el barrio Perlita, donde transcurrió su infancia.

Sus comienzos en el deporte fueron en *baby* –como la mayoría de los jóvenes– y en el club del barrio, el Perlita; después de 3 años continúa en el Club Ituzaingó durante 3 años más. Hace todas las divisiones inferiores en Deportivo Maldonado y alcanza a formar parte del plantel principal por 1 año y medio hasta que el club deja de participar en las competencias, no sé si se acuerdan.

En ese momento comienza a trabajar y, cuando le estaban llegando ofrecimientos de algunos cuadros de Maldonado, sufre una lesión de ligamento cruzado en la rodilla.



JUNTA DEPARTAMENTAL DE MALDONADO

Por la lesión que lo mantuvo 2 meses, aproximadamente, lejos del trabajo, se mantuvo alejado del deporte para mantener la estabilidad laboral, pero empezó a incursionar en otra actividad que también le gustaba mucho: los caballos. Ahí nace una nueva oportunidad deportiva y comienza a participar en pruebas de rienda, logrando ganar el campeonato en Zona Oeste en el año 2010. Ya en esos años comenzaba su vinculación con el pueblo Gregorio Aznárez, lugar que conocía y le gustaba mucho porque visitaba a un amigo que residía en dicho lugar. Y luego, por un llamado a peones en el Municipio de Solís Grande –después de anotarse–, queda como suplente. Tiene más adelante la oportunidad de ingresar al *staff* municipal y se va a vivir al pueblo.

En el año 2011 culmina Educación Secundaria y comienza un curso de técnico prevencionista en Maldonado, viajando todos los días, cosa que no le era favorable económicamente. Consigue hacer un intercambio con una funcionaria municipal que quería ir al Municipio y se vuelve a su Maldonado natal.

Termina la carrera y concursa en la Intendencia como técnico prevencionista; ahí comienza a trabajar en el Palacio, pero él seguía añorando volver al pueblo y en 2015 ingresa en una cooperativa de viviendas y viaja todos los fines de semana para poder realizar las horas de la cooperativa.

Recibe la llave de su vivienda y pide el traslado para volver al Municipio, cosa que se concreta en mayo de 2018.

Ya en 2014 comienza a correr porque le gustaba entrenar y alguien le había dicho que tenía condiciones, pero es con la vuelta al pueblo que empieza a entrenar todos los días y comparte su entrenamiento con un grupo de corredores de Piriápolis; conoce a un entrenador y comienza a entrenar por rutinas y a aumentar la exigencia.

En ese mismo año comienza a participar en *trail running*, en una carrera que se hizo en el pueblo Gregorio Aznárez.

En el año 2019 compite en el campeonato uruguayo de *trail running* obteniendo el primer puesto en su categoría. En el mismo año obtiene el primer puesto en la general del campeonato Mil Horizontes, un segundo puesto en el Treme Run de Gramado –Brasil– y en el año 2021 –luego del parate de la pandemia– participa en la carrera El Cruce que se corrió en Villa La Angostura en Neuquén.

El objetivo de esta carrera es cruzar Los Andes uniendo Argentina y Chile, 100 kilómetros en tres etapas –la carrera aventura más grande de América Latina–, obteniendo el 1er. puesto. También corrió la Race Animas llegando en 4º lugar. En el año 2022 tiene la revancha en la Race Animas, pero esta vez llegando en 2º lugar. Participa de la carrera La Senda, 75 kilómetros en tres etapas, logrando el 1er. puesto. Corrió la Arequita Trail, 60 kilómetros, obteniendo el 3er. puesto.

En abril de este año, en los 110 kilómetros de la Patagonia Run, en San Martín de Los Andes, la carrera de *ultra trail non-stop* más importante de Latinoamérica, consiguiendo el 1er. puesto en la general.

Si bien Gonzalo tiene un entrenador se prepara solo. Todos los domingos recibe la rutina y durante 6 días a la semana, en un promedio de 3 o 4 horas por día, la lleva a cabo. 3 días de la semana son para hacer cerros que los distribuye entre el Tupambaé, Las Ánimas y el Pan de Azúcar.

Para complementar toda esta información me gustaría contarles cómo es un día en la vida de Gonzalo: se levanta a las 3:00 o 4:00 –según la preparación que esté haciendo–, entrena,



JUNTA DEPARTAMENTAL
DE MALDONADO

vuelve a su casa para asearse y alimentarse para ir a trabajar. Luego de salir de trabajar vuelve a entrenar y, muchas veces, de noche.

Este año la Confederación Atlética del Uruguay (CAU), ente rector del atletismo nacional, seleccionó a Gonzalo como integrante de la delegación nacional que participará en el Campeonato Mundial de Trail y Montaña en Innsbruck-Stubai, Austria, en junio de este año. Los altos costos que conlleva la participación a un evento de tan alto nivel, con la imposibilidad de la CAU de asumir los mismos, hace que otra vez su participación dependa de lo que aporte el Municipio de Solís Grande y de lo que se consiga a pulmón de allegados y de amigos.

Quizás fui demasiado meticuloso en la biografía de Gonzalo, pero lo que pasa es que esto no es solo un reconocimiento a sus logros deportivos. Los que me conocen saben que creo en la meritocracia, aunque sea un poco utópico, por eso ahí también reconocemos el sacrificio, la entrega y el don de gente de Gonzalo.

En la antigua Grecia, los atletas, principalmente los que participaban en las olimpiadas, a veces eran equiparados con dioses. Sin llegar tan lejos –aunque de repente alguien lo considere un dios y nosotros no lo sabemos porque es muy reservado– creo que Gonzalo sería un buen ejemplo de esos valores que, en lo personal, queremos inculcarle a nuestros jóvenes; ojalá no dejemos pasar la oportunidad.

Gracias, presidente.

PRESIDENTE.- Gracias, señor edil.

Tiene la palabra para referirse al tema, al reconocimiento, el edil Sergio Duclosson.

EDIL DUCLOSSON (Sergio).- Gracias, señor presidente y señores ediles.

Primero quiero saludar a las autoridades de la Dirección de Deportes, a la excompañera Majo Mafio, a Martín Hualde, a la alcaldesa y al deportista; bienvenidos. También quiero saludar a todos los que hoy lo acompañan, familiares, vecinos y un saludo especial a Ronald por esta tan noble iniciativa.

Para los que no conocen –como dijo el compañero hay deportes que no son conocidos y muchas veces son poco apoyados–, el *trail running* es la práctica de la carrera a pie en plena naturaleza.

Es un deporte muy completo, porque hay que estar muy preparado física y mentalmente. Generalmente se desarrolla en montañas pero también en zonas agrestes. Muchas veces en los ascensos, cuando hay que escalar, además de las manos y los pies se utilizan bastones para poder cumplir con la tarea. Se corre por senderos de piedra, con barro –por lo que venga– e inclusive, con nieve. La mayoría de quienes lo practican hablan de sensación de libertad al estar solos con la naturaleza; es un deporte que te une a la naturaleza.

Gonzalo compitió en los 110 kilómetros en San Martín de los Andes, Neuquén, Argentina, junto a más de 350 competidores y salió primero; puso 14 horas, 52 minutos y 55 segundos – 14 horas, 52 minutos y 55 segundos–, solo, corriendo ante los más diversos escenarios agrestes. El segundo fue Osvaldo Zúñiga, un chileno, quien llegó 21 minutos después que él; y el tercero, un argentino, 27 minutos después. El último competidor tuvo un tiempo de 28 horas; o sea, más de 1 día corriendo.

La mayoría de quienes practican este deporte, que lo hacen a pulmón, con sacrificio, con ganas, expresan que muchas veces no importa el lugar sino llegar. Esa es la satisfacción: llegar. Y ya lo vemos: cuando Gonzalo pone 14 horas, el último puso 28, el doble.

No me queda más que expresarte mi agradecimiento, así como el de toda la bancada del Frente Amplio, porque creemos que es notable lo que hacés, a todo sacrificio. Ojalá que el Municipio siga apoyando, porque es una noble actitud.



JUNTA DEPARTAMENTAL
DE MALDONADO

Gracias, señor presidente; gracias, Gonzalo.

PRESIDENTE.- Gracias, señor edil.

Tiene la palabra el señor edil Ignacio Garateguy.

EDIL GARATEGUY (Ignacio).- Muchas gracias, señor presidente. Buenas noches, María José, Martín, Patricia y Gonzalo..., un fenómeno, la verdad que un fenómeno.

Desde la bancada del Partido Colorado adherimos plenamente a este reconocimiento y a las palabras tanto del edil expositor como de Sergio.

Quiero redondear algo que se dijo, que es muy importante cimi ejemplo para los jóvenes de este departamento y de todo nuestro país –por supuesto–, que es el esfuerzo, el sacrificio, las ganas, la voluntad, el no bajar los brazos y el reinventarse. Porque, más allá de que te hayas jodido los ligamentos, más allá de todo, cambiaste, seguiste, no bajaste los brazos, te reinventaste, y ahora, con sacrificio, con entrega, con ganas, has logrado todo lo que se ha dicho acá y lo que sabemos.

Te felicitamos por todo eso, por todo lo que vas a seguir dando y por el ejemplo que transmitís a los jóvenes de este departamento en eso de la entrega, la superación, el no bajar los brazos; y cuando las cosas parecen difíciles y no salen, reinventarnos y decir: “Es por acá pero hay que meterle”.

Desde la bancada de este partido te felicitamos. ¡Arriba!

PRESIDENTE.- Gracias, señor edil.

Para continuar, tiene la palabra el edil Baraldo. Adelante.

EDIL BARALDO (Gastón).- Buenas noches, presidente.

Sin duda, estamos agradecidos a Ronald en esta noche. Justamente, nosotros siempre tomamos la iniciativa de dar a conocer de esta manera a deportistas de nuestro departamento que no se conocen. Del mismo modo, los medios también tendrían que ayudar a que se conozcan todos nuestros deportistas, porque tenemos un nivel impresionante. Y cuando decimos impresionante, no es mentira, sino que están los registros –los tenemos– y la verdad es que debemos disfrutar de eso.

Hoy tenemos acá –y les damos las buenas noches– al señor director de Deportes y a la señora directora de Eventos, y también tenemos a Gonzalo Caballero, cuya trayectoria –como bien decía Ronald, que contaba toda su historia– es muy emotiva. A veces, como todo deportista uruguayo, debiendo sacar esa garra charrúa, porque de repente tenemos que enfocarnos en un deporte pero también debemos trabajar; y entre el trabajo y el deporte a veces se hace cuesta arriba, porque el día a día es agotador, más cuando se trabaja con el físico –como en este caso– y también tratándose de una disciplina bastante complicada –si se quiere–, por todos los tipos de terrenos que ella conlleva.

Quiero felicitarte por este triunfo que has logrado y este gran paso hacia Austria, llevando y teniendo nuestro pabellón tan pegado a ti, con todo ese sacrificio a veces, porque nadie te ha regalado nada, sino que tú lo has logrado en base al trabajo y a la dedicación que le has puesto. Y, en realidad, también con ese compañero que es tu entrenador, que no te permite que bajes los brazos, y eso es parte de ese equipo que se forma junto a los deportistas.

Verdaderamente, desde nuestra banca, queremos felicitarte y agradecerte por dejarnos siempre en alto. A ti el aplauso y el calor humano de este recinto, somos parte del pueblo y nos parece muy positivo el reconocer a nuestros deportistas.

Así que muy buenas noches y gracias por estar aquí.

PRESIDENTE.- Gracias, señor edil.

Para continuar, tiene la palabra el edil José Luis Sánchez.



JUNTA DEPARTAMENTAL
DE MALDONADO

EDIL SÁNCHEZ (José).- Buenas noches, señor presidente, señor director general de Deportes –José Martín Hualde–, señora directora de Eventos – nuestra amiga y compañera María José Mafío–, alcaldesa de Solís Grande, concejales y Gonzalo.

Felicitamos al compañero Ronald Martínez por tener la iniciativa de este reconocimiento.

A Gonzalo no lo conocía personalmente, pero sí a través de todas las historias y lo que me ha contado su mamá, mi amiga Laurita, que está acá arriba, que sé que debe estar emocionada por el reconocimiento a su hijo. Cada paso que has dado en tu carrera lo he conocido por tu mamá –compañera de trabajo y gran amiga–, que siempre me contaba de ti.

La verdad es que es un orgullo muy grande, Gonzalo, todo lo que has logrado en tu vida y para nuestro departamento. Así que, felicitaciones, y vamos hacia adelante.

(Aplausos).

PRESIDENTE.- Gracias, señor edil.

No tengo más ediles anotados para hacer uso de la palabra. Le vamos a pedir a la señora alcaldesa del Municipio de Solís Grande que nos dirija unas palabras.

Adelante, Patricia.

SEÑORA MARTÍNEZ (Patricia).- Buenas noches.

Primero que nada quiero agradecer al Cuerpo de ediles, a su presidente, Darwin, y también al edil expositor, Ronald.

Hoy me toca hablarles como representante del Municipio de Solís, pero, sobre todo, a nivel personal, porque con Gonchi –como le decimos nosotros– tenemos una relación laboral de muchos años y lo quiero mucho. Como siempre decimos, para nosotros el Municipio es una gran familia y hoy para nosotros y para mí es una gran satisfacción poder participar de este reconocimiento.

Reconocimiento, como decía Ronald, al sacrificio, al esfuerzo que hace Gonchi –que me consta– porque le gusta, por supuesto, porque lo hace porque realmente le gusta, pero evidentemente no puede vivir del deporte, no puede vivir de esto, entonces tiene que trabajar y también entrenar.

Sé que es así, que se levanta todos los días a las 04:00, como lo contaron, y sale a correr así haya calor, frío o lluvia –él siempre está fuerte ahí entrenando– y después va a trabajar.

Sé que deben haber, evidentemente, en Uruguay, muchos Gonchi que también lo tienen que hacer, es real, pero este tipo de reconocimientos, el hecho de que se valore el esfuerzo que se hace, es muy importante para el deportista.

A nivel Municipio, debo decir que una de las prioridades que tiene el mismo, desde un principio, ha sido el deporte y por eso cuenta con el apoyo de la Dirección de Deportes. Tenemos un gimnasio que está funcionando a *full*, que no tiene más lugares, donde hay una sala de musculación en la que Gonchi también entrena y donde se apoya al deporte en diferentes áreas, en diferentes disciplinas: fútbol, en el caso del *trail*...; también tenemos representantes en lo que es competencia de motos, que también es a nivel nacional.

Entonces, para nosotros tiene mucho valor y tiene mucho valor el deporte por muchos motivos –como sabemos–: por la vida sana y por como hablaban recién, de ser un ejemplo para los jóvenes. Por estas cosas te dan ganas de seguir apostando a eso y en ese caso Gonchi para nosotros es un ejemplo.

Quería decirles nada más, siendo breve..., recién miraba ahí en los videos, qué orgullo para nosotros es verlo con la bandera de Uruguay y más aun qué orgullo es para nosotros verlo con la bandera del Municipio.



JUNTA DEPARTAMENTAL
DE MALDONADO

Eso tiene para nosotros un enorme valor. Y mirando a la mamá, quiero decirle que siento una gran emoción y quiero felicitarla por el hijo que tiene, y también a las hermanas, no solo por los resultados que ha tenido a nivel deportivo sino por el valor humano que tiene Gonchi.

Así que felicitaciones, Gonzalo, y mucha suerte en lo que sigue, que sé que vas a andar muy bien.

Gracias.

PRESIDENTE.- Muchas gracias, Patricia.

Continuando, le vamos a pedir a la directora de Eventos de la Intendencia de Maldonado que nos diga unas palabras; adelante, doctora Mafio.

SEÑORA MAFIO (María José).- Buenas noches.

Primero que nada, gracias al edil por esta propuesta de reconocimiento a una persona como Gonzalo. Es muy difícil para uno ser objetivo en este caso ya que nos conocemos desde chicos con Gonza. Ahí está la barra de amigos acompañando, la familia y demás.

La verdad es que estamos sumamente felices y contentos de que Maldonado siga dando atletas con las capacidades y virtudes que tienen las personas como Gonza que, como bien decían los ediles que hablaban anteriormente, es una persona que no puede dedicar todo su día al deporte, sin embargo, en muy poco tiempo –si bien practica deporte desde muy pequeño esta disciplina es relativamente nueva para Gonzalo– son impresionantes los resultados que ha obtenido.

Como también bien decía Sergio, es un deporte sacrificado; yo corro 20 minutos y después necesito 15 de recuperación, así que no sé cómo hace Gonzalo para correr todas esas horas, porque no es cualquier deporte, uno tiene que tener una entereza física y mental que, sin duda, Gonzalo la tiene.

Una cosa que no se ha dicho es que los amigos, la familia y la gente que lo conoce sabe que es así; así que es doblemente satisfactorio este reconocimiento porque todos los logros gigantes que ha tenido en tan poco tiempo no son más pequeños que la gran humildad que tiene Gonzalo, porque si hay una característica que tiene, es que es callado, humilde, muy sencillo, viene hasta con vergüenza, a veces, a pedir una mano a la Intendencia, a la Dirección, al Municipio. Lo hemos tenido que llamar por teléfono a ver si precisa algo para poder competir y creo que eso también vale la pena remarcarlo, así como también transmitirles a los chiquilines, a los jóvenes, a los deportistas, no solamente lo que son los resultados sino también los valores que tiene Gonzalo como persona, que la verdad me llenan de orgullo.

Así que felicitaciones y a por mucho más.

SEÑOR CABALLERO (Gonzalo).- Muchas gracias.

(Aplausos).

PRESIDENTE.- Gracias, María José.

Para continuar, le vamos a pedir al director general de Deportes, José Hualde, que nos diga unas palabras.

SEÑOR HUALDE (José).- Buenas noches.

Primero que nada quiero saludar a los ediles –a algunos ya los saludé pero con otros no estuve–, también a la gente que acompaña a Gonzalo, gente del Municipio, su familia, sus amigos, como decía Majo.

Quiero felicitar a Ronald por el homenaje, creo que es muy merecido y obviamente que cuando se reconoce a deportistas siempre intentamos estar y acompañar porque... Hoy estaba pensando, en una entrevista en la que estábamos con Nicolás...



JUNTA DEPARTAMENTAL
DE MALDONADO

Manifestaba que, a veces, fin de semana tras fin de semana vamos teniendo noticias buenas en base al deporte y en base a los deportistas de Maldonado, que es un trabajo y un sacrificio muy grande que hacen los atletas, los deportistas en sí o las instituciones. No solamente atletas que compiten por una institución pública, sino también por lo privado, que es también lo que hace mover el deporte: lo público, lo privado, los esfuerzos personales, el esfuerzo de cada uno.

Hoy estamos acá por Gonzalo, pero hace unos días una boxeadora salió campeona mundial; antes, un equipo de karate logró un 3er. puesto en un Sudamericano. Fin de semana tras fin de semana vamos teniendo buenas noticias y eso es lo lindo.

Por eso cuando se maneja el eslogan "Maldonado capital del deporte" es gracias a eso, no solamente al esfuerzo que hace la Intendencia o lo público, sino también el esfuerzo de los atletas, el orgullo que son para nosotros. En este caso Gonzalo, como decía Majo.

Yo lo conozco desde el fútbol, es de una generación un poco más grande; allá veo a varios de sus compañeros, con los que me acuerdo haber estado, compartido y verlos jugar –eran mayores que nosotros–. Gonzalo tiene esa capacidad de perfil bajo, de humildad, que si hoy no le estuviéramos haciendo el reconocimiento acá, capaz que nadie se entera porque no lo publica, no lo hace para afuera, entonces capaz que mucha gente no se entera. Y como Gonzalo hay muchos deportistas más.

Majo decía recién –es la realidad– que él siempre está viniendo con timidez a plantear algo; a veces para solventarse toda la competencia que tiene por delante organiza una carrera para poder recaudar algún peso para poder invertirlo en su preparación, en sus viajes y todo lo que conlleva un deportista cuando está a nivel mundial como él.

Para nosotros es un placer, es un orgullo que sea deportista de Maldonado. Sin duda hoy no solamente representa a Maldonado, sino que representa a Uruguay y creo que eso hay que destacarlo.

Te tenés que sentir orgulloso y sabés que contás con nosotros siempre que lo necesites.

También queremos felicitar a Patricia y a todo el Municipio que sabemos que siempre lo están apoyando y respaldando; más allá de que es un compañero, también está bueno reconocerlo como deportista. De nuestra parte te felicitamos nuevamente y te agradecemos.

SEÑOR CABALLERO (Gonzalo).- Muchas gracias.

PRESIDENTE.- Gracias, José.

Ahora le vamos a pedir unas palabras a Gonzalo, pero antes quiero saludar... Uno también conoce a las personas por los amigos que tiene, y los amigos de toda la vida, mucho más.

Cuando ganaste en Argentina, Nico Castelnoble me atomizó a mensajes, lindos mensajes, señal de gran amistad, de que son amigos de toda la vida. Arriba están otros amigos, Juan Manuel y Mateo, que también se han alegrado muchísimo por tus logros y cuando un amigo se alegra por los logros de otro amigo, eso es invaluable y lo que nos pinta como personas más allá de como deportistas.

Pocas veces hemos tenido sentados acá a deportistas que compiten a nivel mundial como lo haces tú. Para esta Junta es un orgullo también por tu capacidad de resiliencia: levantarte después de los malos momentos. Los has tenido y para nosotros es un orgullo que estés acá sentado y que esta Junta te reconozca.

Te vamos a pedir unas palabras.

SEÑOR CABALLERO (Gonzalo).- Buenas noches para todos; muchas gracias, Darwin, Ronald y a todos los que han hablado. Quiero agradecer a todos los que han venido.



JUNTA DEPARTAMENTAL
DE MALDONADO

Por ser de Maldonado para mí es un orgullo contar con este reconocimiento. La verdad es que me cuesta mucho aceptarlo porque me parece que es demasiado. Sin dudas que algo generé en alguna gente que tuvo esta acción.

Como dije soy de Maldonado, del barrio Perlita; hoy por hoy estoy viviendo en el lugar que elegí vivir porque me parece que es mi lugar en el mundo. Es un orgullo poder representar a Maldonado y a mi pueblo en competencias donde hay gente de muchos lugares y tan lejos de Uruguay, lugares donde hay montañas. Es lindo poder competir y desarrollar mi actividad, lo disfruto mucho. Más allá de lograr un resultado –en este caso es lo que me trajo acá–, para mí el deporte siempre ha sido algo que me ha generado cosas buenas. Lo hice de chico y, cuando no lo pude hacer por distintas circunstancias, la verdad es que noté que no era yo.

Volver a la actividad, en este caso, a través de este deporte, me abrió muchas puertas, me encontré conmigo mismo. Más allá de eso, creo que el resultado más importante es generar vínculos y cosas buenas, como bienestar físico y mental, lo que genera el deporte. Más que nada los vínculos que uno hace y transmitirlo no solamente a la gente joven, como en el caso del pueblo –hoy por hoy contamos con un gimnasio que está muy bueno y hay mucha gente que puede tener un espacio para hacer algo por ellos mismos–, creo que por ahí es el camino.

Es bueno que podamos transmitir esto; capaz que alguien está en otro momento de su vida en el cual no puede desarrollarlo y no está motivado para hacer algo por él mismo, tal vez tener los espacios o ver a alguien que lo pueda motivar creo que es lo más importante. Siempre trato de difundir y poder arrastrar a alguien que pueda hacer una actividad por su bien, para sentirse mejor, para generar cosas buenas, más allá de los resultados, sino por el hábito de simplemente hacer deporte; el deporte es salud como dicen y genera cosas buenas.

Más que nada quería agradecerles a todos los que están acá, a mi familia, amigos, compañeros de trabajo; agradecer por todas las palabras, hablar de mi barrio me remueve muchas cosas...

Muchas gracias.

PRESIDENTE.- Muy bien. Muchas gracias, Gonzalo, y señores ediles.

Vamos a invitar al edil Ronald Martínez a que venga a entregarte unos presentes que queremos hacerte llegar. Uno es una plaqueta, una figura que entregamos a todos quienes reconocemos. El otro es algo muy importante, creo que fundamental para cada atleta que reconocemos: no solamente darle un pergamino sino también aportar algo para su actividad, en este caso un calzado deportivo. Creo que te va a venir muy bien, que es fundamental para tu actividad y más en esta carrera, en Austria, vaya a saber uno dónde queda...

Y el tercero, para nosotros el más importante: una bandera de Maldonado. Creo que más allá del Municipio, más allá de Uruguay, la bandera de Maldonado es el sentimiento más importante para un maldonadense y un fernandino como nosotros.

Así que vamos a hacerte entrega de las tres cosas, en compañía de los directores y de Patricia. (Así se hace).

Queremos hacerte entrega de esta bandera, con un sentimiento: que cuando llegues a la meta te la puedas colgar encima.

SEÑOR CABALLERO (Gonzalo).- Muchas gracias.

Me pide la palabra el señor edil Gasco.

EDIL GASCO (Javier).- Cuarto intermedio de 5 minutos.

PRESIDENTE.- Cuarto intermedio de 5 minutos.

SE VOTA: unanimidad, 28 votos.



JUNTA DEPARTAMENTAL
DE MALDONADO

ASUNTOS ENTRADOS: DESTINOS

EDILA SANTOS (Lilián).- Sí, para solicitar **destinos al reconocimiento del atleta Gonzalo Caballero.**

PRESIDENTE.- Puede hacerlo.

EDILA SANTOS (Lilián).- A la Confederación Atlética del Uruguay, al Comité Olímpico, a la Secretaría Nacional del Deporte, al Municipio de Solís Grande, a la Dirección de Deportes de la Intendencia, a la Dirección de Eventos de la Intendencia y a la Comisión de Deportes del Congreso Nacional de Ediles.

PRESIDENTE.- Muy bien.